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Mme Corinne Valls 

Maire de Romainville 

 

 
Romainville, le 06 juin 2015 

 

Madame Le Maire, 
 

Nous avons adressé à M. Catayée un courrier en date du 25 février dernier auquel nous n’avons obtenu 

aucune réponse. Ce courrier faisait état d'un certain nombre de préoccupations des parents d'élèves. 

 

En effet, nous souhaiterions que les sollicitations des parents d'élèves soient mieux prises en compte  

par la Municipalité et que les parents élus puissent être mieux associés aux réflexions que vous menez 

concernant nos écoles. 

 

Aujourd’hui, le problème le plus préoccupant est celui qui touche à notre connaissance 17 familles de 

notre quartier du centre ville. Vous avez imposé à ces familles la scolarisation de leurs enfants, 

actuellement en GS à Casanova (7 enfants) et Gagarine (10 enfants), en dehors de leur secteur 

d’affectation, sur Cachin et Barbusse, au lieu du groupe scolaire Péri/Vaillant Couturier en manque de 

place. La distance pour aller à Cachin ou Barbusse est de 1200m pour certains. Il faut se rendre 

compte de ce que cela représente pour un petit de 6 ou 7 ans qui doit réaliser 2 trajets quotidiens 

voire 4 pour ceux qui rentrent manger à la maison ? Avez-vous envisagé de mettre en place une 

navette ? Non, aucune information complémentaire n’est notifiée dans le courrier d’information adressé 

aux parents. Cela prendra également plus de temps pour les parents qui déjà doivent se presser pour se 

rendre à leur travail le matin et le soir pour récupérer leur enfant à l’école. 

 

Nous sommes dubitatifs sur le manque de transparence et nous nous posons des questions sur le choix 

des élèves. Quels sont les critères qui ont été retenus ? Le groupe scolaire Péri/PVC a été reconstruit 

il y a 2 ans. Parents et enfants étaient contents à l’idée de rejoindre un établissement tout neuf. 

Imaginez leur déception ! D’autant que nombre d’entre eux ont des enfants actuellement scolarisés sur 

le groupe scolaire et qu’ils ont subis à l’époque, les travaux d’envergure autour de PVC ou la 

délocalisation sur Cachin et Barbusse durant une année. Tous ces parents ne sont pas des nouveaux 

arrivants. Cela fait des années qu’ils vivent à Romainville et ont contribués par leurs impôts locaux à la 

construction d’un nouvel établissement scolaire dont ils se trouvent subitement privés. 

 

Nous sommes irrités par le manque de concertation. Les parents d’élèves, les parents élus aux conseils 

d’écoles et notre conseil local Fcpe n’ont pas été avertis, ni consultés. Nous ne comprenons pas d’être 

écartés des discussions alors que votre municipalité a mis en place des conseils citoyens sur 

Romainville. Les parents d’élèves seraient-ils à vos yeux des citoyens de deuxième catégorie ? 

 

Nous sommes dépités de nous retrouver devant le fait accompli d’une problématique qui n’a pas été 

anticipé et dont les enfants et les parents en subissent les conséquences. Les projets immobiliers qui 
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fleurissent depuis plusieurs années dans le quartier ont inévitablement généré la venue massive de 

nouveaux élèves. Cela fait plusieurs années que nous vous alertons sur cette situation. La seule réponse 

que vous nous avez apportée est que pour 40 logements il y a seulement 2 élèves scolarisés. Or, des 

indicateurs forts laissaient présager la situation actuelle devenu très critique. Par manque de place à 

Gagarine, une partie des enfants doivent faire la sieste dans le préau et déjà il y a 3 ans des élèves 

entrant en PS avaient été scolarisés (également de manière imposée et au mois de juin) sur Casanova 

nécessitant une ouverture de classe au détriment de la salle informatique. A Péri, l’ouverture d’une 

11ème classe avait été accordée pour septembre prochain. Vous l’avez finalement refusé et opté pour 

désectorisation d’une trentaine d’élèves. 

 

Les parents attendent qu’on les écoute et qu’on les respecte. Les courriers d’information datés du 11 

mai ont été reçus le 23 ou le 24 mai. Le mardi 26 mai, 5 parents se sont rendus ensemble en mairie 

dans l’espoir que les receviez. Aucun élu ne les a reçus mais par votre secrétaire. Est-ce bien son rôle 

alors qu’elle n’a aucun pouvoir ni responsabilité dans cette situation ? Promesse leur a été faite qu’un 

courrier leur serait adressé courant de la semaine prochaine (c'est-à-dire cette semaine). Ils n’ont rien 

reçu ! 

A force d’abnégation, ces parents ont fini par obtenir un rendez-vous avec M. Catayée. Non pas en 

mairie comme ils le souhaitaient mais …à Cachin. Comment voulez-vous que les parents ne se sentent pas 

offensés ? 

 

Après réflexion, nous avons retenu ce qui semble être la moins pire des solutions : 

- Scolariser tous les élèves du secteur qui vont rentrer en CP, sur le groupe scolaire du secteur 

Péri/PVC. 

- Accepter l’ouverture d’une 11ème classe sur Péri ou PVC 

- Intégrer la nouvelle classe dans le bâtiment du groupe scolaire 

- Installer 1 ou 2 algecos sur le terrain abandonné mitoyen au groupe scolaire qui est situé 

derrière le palais de fêtes 

- Dédier ces algecos aux activités diverses 

- Mettre des moyens techniques et humains supplémentaires à la cantine pour améliorer le bon 

déroulement et la fluidité 

 

Vu l’urgence et la gravité de la situation, nous vous demandons de recevoir au plus vite les parents 

d’élèves concernés ainsi que des parents élus aux conseils d’école pour dégager une solution viable pour 

le bien de tous. 

 

Nous vous remercions par avance pour l'attention que vous porterez à cette demande et vous prions de 

recevoir, Mme Le Maire, l'expression de nos salutations distinguées. 

 

Pour le Conseil Local Centre, 

 

Stéphane DUPRÉ 

Président du Conseil Local 

 


